

■ Impulso a proyectos

## El Pacífico, un tesoro natural a proteger



Foto: CVC

### MEDIO AMBIENTE

Martes 14 de Mayo, 2024

La riqueza natural del Pacífico vallecaucano es una de las prioridades de la CVC, que viene adelantando varios proyectos que buscan proteger la biodiversidad, evitar la contaminación y apoyar a las comunidades que viven en esta región.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez indicó que uno de los proyectos al que le ha apostado la corporación es de el “Playas más limpias”.

El funcionario recordó que “en el Pacífico todo el mundo sabe que hay un gran problema de manejo de los residuos, por eso con los consejos comunitarios nos hemos unido para entregarles unas maquinarias que permitan hacer un procesamiento de todo el plástico y por supuesto no lleguen a nuestras playas”.

### Manglares

Otro de los proyectos que se vienen impulsando es el de la recuperación de los manglares.

En ese sentido, Suárez Gutiérrez indicó que “hicimos una gran recuperación y

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Polémica: pareja grabó video para adultos en el río Pance](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



[Fuerte ataque a una mujer en un robo en el sur de Cali](#)

vamos a continuar con el tema del manglar, es muy importante que perdure, en el manglar se desarrollan el 70% de las especies marinas, allí se reproducen”.

Por eso, manifestó el director de CVC “allí hacemos un gran trabajo con nuestras piangueras, con ellas hacemos viveros flotantes de mangle, hacemos proceso de educación ambiental y sobre todo también hacemos rutas de turismo de naturaleza, que ellas requieren que nosotros adecuemos las rutas para que el visitante no sólo aprecie no sólo la belleza del Pacífico sino que también se sienta seguro y respete también ese ecosistema tan importante”.

Otro de los retos de la CVC es el trabajo de protección que se adelanta durante la temporada de avistamiento de las ballenas jorobadas o yubartas.

En ese sentido, Suárez expresó que “para nadie es un secreto que lleguen las ballenas jorobadas al Pacífico, es un espectáculo de orden mundial y que converge grande de visitantes que llegan a la zona”.

En el caso del avistamiento de las ballenas, el directivo indicó que “la corporación se encarga de que todo sea en orden, de que se proteja, de que aprendan en el avistamiento por ejemplo de ballenas”.

Además de esto, la entidad ambiental destacó que iniciativas como el manejo adecuado de los residuos, que entiendan la importancia del mangle, que protejan las rutas de turismo de naturaleza, es algo integral “que no podríamos hacer sino es con el apoyo de todos los consejos comunitarios de nuestro Pacífico” dijo Marco Antonio Suárez Gutiérrez.

---